

Schwaz • 28. November 2023

WETTERFESTE EISLAUFSAISON

# SCHWAZER EISLAUFPLATZ ERÖFFNETE MIT BUNTEM PROGRAMM

***Am 25. November war es soweit: Der nun wetterfeste Eislaufplatz in Schwaz wurde feierlich eröffnet. Nach Jahren der unsicheren Eisverhältnisse bietet die neue Überdachung jetzt Eisvergnügen die gesamte Saison über. Der Tag der offenen Tür bot die Gelegenheit, die ersten Spuren in der frisch hergestellten Eisfläche zu hinterlassen.***

Eisprinzessinnen und -prinzen wagten sich auf die glänzende Oberfläche, eine Showeinlage der Schwazer Eiskunstläuferin Marie-Dorothee Kraller sowie die Eisdisco am frühen Abend stellten die Highlights des Tages dar. Auch das neue Vereinsheim der Sportstockschießen konnte besichtigt werden, einige Besucher:innen trauten sich sogar das anspruchsvolle Stockschießen zu.

## **Multifunktionaler Anlaufpunkt**

Der Mehrzwecksportplatz Ost in Schwaz ist zu einem echten Alleskönner geworden. „Mit der neuen Überdachung haben wir nicht nur einen wind- und wettergeschützten Platz geschaffen, sondern auch die Möglichkeit genutzt, eine große Photovoltaikanlage zu installieren. Wir schaffen so ein nachhaltiges und günstiges Freizeitangebot für Schwazer Familien – noch dazu bei jedem Wetter“, so Bürgermeisterin Victoria Weber, die sich am Tag der offenen Tür ebenfalls auf die Eisfläche wagte. Sportreferent Lukas Stecher sieht das genauso: „Mit der neuen Überdachung ist Multifunktionalität gegeben, die Kältetechnik wurde ebenfalls erneuert. Der Mehrzwecksportplatz ist jetzt fit für die kommende Saison.“

## **Längere Öffnungszeiten, mehr Spaß**

Der Eislaufplatz der Stadt Schwaz ist nun regulär für den Betrieb geöffnet. Die neuen Öffnungszeiten und Eintrittspreise sind allesamt auf der Website der Stadt Schwaz unter [www.schwaz.at](http://www.schwaz.at) zu finden. Freitag und Samstag findet nun regelmäßig die Eisdisco von 19:30 bis 21:30 Uhr mit musikalischer Begleitung statt. Für den Schulsport ist der Platz immer vormittags geöffnet.